



Mehrere Mitglieder wurden geehrt.

Rege Aktivität im Jubiläumsjahr

Footing Club verzeichnet Mitgliederzuwachs

Itzig. Gut besucht war die diesjährige Generalversammlung des lokalen Footing Club im VIP Raum des Fußballvereins. Präsident David Fischer

Sekretär Jean-Yves Pierre trug den Tätigkeitsbericht mit allen Aktivitäten des vergangenen Jahres vor. An der Vereinswanderung im vergangenen Mai beteiligten sich trotz extrem hoher Temperaturen, 1 434 Wanderer. Seit der Vereinsgründung im Jahr 1972 waren damit insgesamt 99 734 Wanderer bei den bisherigen 74 Märschen des Footing Club Itzig anwesend. Im April vergangenen Jahres feierte der Verein mit einer internen Feier sein 45. Vereinsjubiläum.

Dem Finanzbericht von Kassiererin Sylvie Fischer war zu entnehmen, dass das Jahr mit einem leichten Malus abschlossen wurde, jedoch weiterhin auf soliden Füßen steht. Im Namen der Kassenrevisoren bestätigte Arsène Reichert eine tadellose Buchführung.

Indes stehen für das laufende Jahr zahlreiche Aktivitäten an, darunter der Marsch am 3. Juni mit Start in Hesperingen/Holleschberg. Neben verschiedenen Wanderfahrten findet auch ein Mini-

Trip nach Fulda (D) sowie eine Wanderreise an den Iseo-See (I) mit jeweils zwei IVV-Wanderungen statt. Im Dezember führt ein Mitgliederausflug zum Weihnachtsmarkt nach Strasbourg.

Die Mitglieder Michel Flohr und Pierre Mangen wurde für ihren 70. Geburtstag, sowie Raina Hilger und Agnès Zendron für 75 Jahre geehrt. Monique Steffen erhielt die Verbandsauszeichnung als „Wanderer des Jahres 2017“ in ihrer Alterskategorie.

Bürgermeister Marc Lies lobte die gute Zusammenarbeit, derweil FLMP-Präsident Romain Buschmann und Entente-Vertreter Gaston Zens den Footing Club Itzig als sehr dynamischen Verein bezeichneten. Die zur Wiederwahl stehenden Jos Esslingen, Jean-Yves Pierre und Erny Roob wurden in ihren Vorstandsämtern bestätigt. Der Verein verzeichnete 2017 einen merklichen Zuwachs und zählt derzeit 420 Mitglieder (darunter 230 Aktive). Der Vorstand setzt sich wie folgt zusammen: Präsident: David Fischer; Vizepräsident: Jos Esslingen; Sekretär: Jean-Yves Pierre; Kassiererin: Sylvie Fischer; Mitglieder: Romain Glod, Erny Roob; Kassenrevisoren: Vic Bausch, Arsène Reicher. **ZL**